
Estimada comunidad de la Facultad de Artes, 

La llegada de un nuevo año suele invitarnos a mirar el tiempo que se va, a revisar nuestros logros y
fracasos, a descubrir qué hicimos bien y qué podemos mejorar. Nuestra Facultad y este Decanato no
están exentos de ello y, mirando hacia atrás, es inevitable pensar que después de dos largos e
inciertos años, por fin pudimos retomar parte importante de esa normalidad que tan abruptamente
perdimos producto de la pandemia.

Durante este 2022 nuestras salas y talleres volvieron a recibir a las y los estudiantes que pudieron
reencontrarse en la presencialidad con sus compañeros, compañeras y docentes; a los pasillos de
nuestras sedes volvieron las risas, la música, las intervenciones, los ensayos; nuestros centros
extensionales abrieron sin restricciones de aforo a un público ávido por volver a tomarse los espacios
culturales; y al reencuentro en las aulas y patios de nuestro colegio. También volvieron los abrazos,
las conversaciones de pasillo y los almuerzos compartidos, y aunque aún estamos en periodo de
ajustes, hemos ido recuperando poco a poco nuestro sentido de comunidad universitaria.

Sí, por supuesto que hay mucho que mejorar y tengan la certeza de que estamos trabajando en ello.
Nuestra situación presupuestaria sigue siendo una de nuestras principales preocupaciones y, aunque
hemos tenido avances importantes, seguiremos trabajando en una propuesta de desarrollo que logre
revertir esta situación y que nos permita avanzar hacia la Facultad de Artes que queremos. Un logro
que quisiera destacar, es la resolución de la deuda histórica que significaba para nuestra comunidad
el pago del beneficio de incentivo a retiro. Distintas unidades colaboraron para presentar este
requerimiento a los más altos niveles de Universidad, el cual fue acogido por el Consejo Universitario
en pleno. Así, luego de pasar por distintas instancias, pudimos gestionar estos recursos, y
despedimos a nuestros y nuestras colegas, que sin duda dejaron su huella en la Facultad, en una
bella ceremonia. Este tipo de gestos nos permiten valorar nuestro trabajo mancomunado y nos unen
para seguir caminando hacia el cumplimiento de nuestra misión.

Por otro lado, se inicia un año en el cual tendremos importantes conversaciones sobre nuestra
proyección académica y comunitaria, y donde la presencialidad debe consolidarse para una
reactivación plena de la vida universitaria.

Hoy, en vísperas de año nuevo, les saludo, les invito a seguir cuidándose y les agradezco por todo lo
realizado, deseándoles lo mejor a ustedes, sus familias, amigas y amigos, y confiando en que este
2023 seguiremos juntas y juntos construyendo comunidad.

Cordialmente, 

Fernando Carrasco Pantoja
Decano

Facultad de Artes


